



MINISTRA DE FINANZAS RECIBE VISITA DEL EXCELENTISIMO EMBAJADOR DE JAPÓN

La Ministra de Finanzas, Rocio Tábor, recibió esta mañana la visita del excelentísimo Embajador del Japón, Norio Fukuta, con el propósito de fortalecer lasos de amistad y cooperación entre ambos países y conocer los avances de desarrollo económico.

En el encuentro la Ministra Tabora expuso los logros alcanzados en materia de infraestructura, turismo, agricultura entre otros, subrayando que Honduras cuenta con oportunidades y condiciones óptimas para la inversión extranjera.

Los resultados anteriores se deben gracias a las buenas políticas del gobierno del Presidente Hernández, y al modelo de alianzas estratégicas mediante el diálogo y consenso en la búsqueda de desarrollo y la erradicación de la pobreza.